

„Chantal“ läuft in Wetzlar M45-Siegerlandbestzeit über 1000m !



Stefan Brockfeld, am vergangenen Mittwoch beim Firmenlauf noch als „Chantal“ unterwegs (s. Foto), nahm in Wetzlar am dortigen Feriensportfest teil. Nachdem er in diesem Jahr mehrfach auf den kürzeren Strecken glänzen konnte, waren diesmal die 1000m fällig.

Soeben noch in den schnellsten Zeitendlauf gerutscht, lieferte Brocki ein fast gleichmäßig schnelles Rennen ab mit meist 34er Abschnitten über 200 Meter.

Feriansportfest Wetzlar

Geschrieben von: Dieter

Sonntag, den 21. Juli 2013 um 16:21 Uhr

Am Ende blieb die Uhr bei starken **2:52,73min** stehen, was für die allerdings eher selten gelaufene Strecke sogar Siegerlandrekord in der Altersklasse M45 bedeutet.

Stefan hat damit in den letzten Wochen gerade auf den kürzeren Langstrecken und auch auf den Mittelstrecken Klasseleistungen geboten. Jetzt darf man gespannt sein, ob sich das in der 2.Jahreshälfte auf den längeren Strecken fortsetzt.

Damit ist Brocki jedenfalls auch ein heißer Kandidat für den Deuzer „Allround-Cup“, der in diesem Jahr erstmals vergeben wird.